



## « La Savel, à l'écoute de ses marchés »

**Lannilis** — La députée de la 5<sup>e</sup> circonscription, Graziella Melchiorc, a passé la journée de lundi à Lannilis. Une visite de la Savel était notamment à l'agenda de cette visite.

« Nous avons choisi de visiter la Savel, une belle entreprise qui, tels Trecobat ou Algaïa, participe au dynamisme économique de la commune », a introduit Jean-François Tréguer, maire. « Créée ici, par Gabriel et Madeleine Léon, en 1968, c'est aujourd'hui un groupe de 300 personnes qui a su développer une image de qualité. »

Sur quatre sites (trois de production et un de négoce), la Savel produit, transforme et commercialise coquelets, poulets, pintades et lapins. « Nos particularités : vendre en France autant qu'à l'international, et être totalement indépendants, avec des capitaux 100 % familiaux », indique Éric Lefeuvre, directeur général de l'entreprise. « Nos valeurs : la passion, la maîtrise, l'innovation, le respect et la solidarité. »

### Une missive pour Macron

« La Savel, compte parmi les acteurs économiques qui font la richesse du territoire », a souligné Graziella Melchior « À l'écoute de ses marchés, l'entreprise ne cherche pas le gigantisme mais s'attache à faire de la qualité pour des clients. Cette maîtrise se conjugue au savoir-faire et s'appuie sur une équipe fidèle d'opérateurs. » La députée a, enfin, salué la dimension humaine d'une entreprise « qui prend en compte le bien-être des salariés et soutient les associations locales ».

En amont de la visite, le bureau municipal a présenté les dossiers en cours et le fonctionnement de la can-



Éric Lefeuvre, Graziella Melchior et Jean-François Tréguer, lors de la visite de l'entreprise.

PHOTO : QUEST-FRANCE

tine a particulièrement retenu l'attention de la députée « avec le passage au self, le travail sur le gaspillage alimentaire, les 20 à 25 % de bio dans les menus, un approvisionnement essentiellement local et l'adoption du dispositif cantine à 1 € ».

Deux dossiers phares ont nourri les échanges de l'après-midi : la redyna-

misiation du centre-bourg, « en lien avec la subvention de 330 000 € accordée par la Région », a rappelé Jean-François Tréguer. Et la refonte du complexe de Mézéozen avec, en fin d'année, le lancement des appels d'offres pour l'attribution des marchés. « Le montage financier a été contrarié par l'attribution des Jeux

olympiques à Paris qui capteront une partie des fonds espérés. » Une préoccupation que la députée relayera au niveau national : en fin de journée, tandis qu'elle s'envolait pour rejoindre le président Emmanuel Macron, elle ne manquait pas d'emporter une missive à son attention.

Quest France – Jeudi 19 septembre 2019



NOUVELLE SAISON,  
NOUVEAU  
REBOND!  
#CBFAMILY



SOLIDARITE